

# PENDIM

## Kapal Inovasi Sarana Transportasi dan Pendidikan Baru Danramil Sentani Berharap Dapat Mengatasi Kesulitan Rakyat

Dony Numberi - [PAPUA.PENDIM.ID](http://PAPUA.PENDIM.ID)

Jan 22, 2025 - 13:20



Sentani - Danramil 1701-01/Sentani Mayor Inf Suprpto menghadiri penyerahan kapal Inovasi Unhan RI dan Lanud Silas Papare oleh Danlanud Silas Papare Marsma TNI Mokh. Mukhson, S.E., M.M., kepada masyarakat Danau Sentani

diterima oleh Ondoafi Kampung Putali Bapak Nulce Oktavianus Monim dan diikuti 50 orang, bertempat di Dermaga Jembatan Kuning Kampung Ipar Besar, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura. Selasa ( 21/1/2025).

Hadir diantaranya Kadispers Lanud Spr Kolonel Adm Ridwan Syaparudin, S.E., M.Si., Danyonif RK-751/VJS Letkol Inf Erwan Arlianto, S.H, M.Han., Kabagjianbang Rindam XVII/Cenderawasih Letkol Inf Bambang, Karumkit Lanud Spr Mayor Kes Dr. Ngakan Agung Mugi Raharja, Spb., Kasubsiranmor Sisarban Dislog Lanud Spr Mayor Tek Wahyudha Purwidyantoro, S.T., Kapolsek Sentani Kota AKP Rozikin, SH., Kasat Polair Polres Jayapura Aiptu Wayan Winaya, Kakansar Jayapura Pembina/IV-a Anton Sucipto, S.T., Dosen Tetap Prodi Teknik Mesin FSTP Unhan RI Eka Irianto Bifhtime.

Dalam kegiatan tersebut Komandan Lanud Silas Papare Marsma TNI Mokh. Mukhson, S.E., M.M., menyampaikan bahwa penyerahan bantuan kapal ini sebagai sarana transportasi dan penunjang kualitas pendidikan bagi generasi muda di wilayah Danau Sentani. Serta dipasangnya lampu penerangan dengan sumber daya solar cell diharapkan dapat dimanfaatkan jika kondisi emergency yang terjadi pada malam hari, sehingga kapal tetap dapat beroperasi dengan baik.

"Kapal ini sebagai sarana transportasi bagi warga masyarakat khususnya bagi anak-anak sekolah, dan kapal ini dilengkapi dengan lampu yang bersumber daya solar cell, sehingga dapat beroperasi malam hari, ucapnya.

Danlanud Marsma TNI Mokh. Mukhson menambahkan bahwa Lanud Silas Papare dan Universitas Pertahanan RI berharap melalui kegiatan sosial seperti ini akan terjalin silaturahmi yang baik, serta tercipta kemandirian TNI Angkatan Udara dengan masyarakat. Bahwa TNI adalah tentara rakyat, berasal dari rakyat dan menjadi pelopor dalam usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat, imbuhnya.

Ucapan terima kasih di sampaikan Ondoafi Kampung Putali Bapak Nulce Oktavianus Monim atas bantuan kapal inovasi, khususnya di wilayah danau Sentani. Hal yang baik ini menjadi salah satu motivasi kepada anak-anak Papua.

"Kami mewakili masyarakat adat mengucapkan terima kasih, dan kami akan terus melakukan kebaikan untuk generasi muda kedepannya," terangnya.

Sarana transportasi khususnya di Danau Sentani sangat kekurangan, dengan bantuan kapal inovasi dari Unhan Ri dan Lanud Silas Papare sangat membantu, baik untuk anak-anak sekolah maupun pergi bekerja. Semoga kedepan pengembangan sarana transportasi di Danau Sentani semakin maju, pungkasnya.

Di tempat yang sama, Danramil 1701-01/Sentani Mayor Inf Suprpto berharap kepada warga Kampung Putali agar bantuan kapal inovasi yang di berikan di jaga dan dirawat serta dimanfaatkan dengan sebaik baiknya sebagai sarana transportasi sehari hari.

"Bantuan kapal inovasi yang di berikan supaya di jaga dan dirawat dengan sebaik baiknya, supaya dapat bertahan dan memiliki nilai manfaat yang lama," tegas Danramil.

Semoga dengan adanya bantuan kapal inovasi dari Unhan Ri dan Lanud Silas Papare dapat mengatasi kendala dan kesulitan warga masyarakat khususnya warga masyarakat di Kampung Putali. Sehingga kehidupan warga masyarakat semakin meningkat kesejahteraannya, tutup Danramil Mayor Inf Suprpto.  
(Redaksi Papua).